

Transcripción Mauricio Peralta, director Operativo

Hago un llamado muy respetuoso a todos los administradores de conjuntos y propietarios de piscinas que se encuentran en la ciudad de Ibagué.

Debido a las altas temperaturas, estamos sufriendo reducción de cauce en nuestra bocatoma Cay, Combeima y Chembe y la idea es hacer un uso eficiente del agua.

Por tal motivo, solicitamos a los mismos abstenerse de hacer el llenado de piscina con el agua suministrada por la empresa, debido a que esto afecta el servicio en los sectores que están haciendo este tipo de actividades, pudiendo generar pérdida de presión e incluso desabastecimiento del líquido.

Les solicitamos respetuosamente que recuerden que la reducción de las fuentes de agua nos obliga a tomar medidas preventivas y colaboración de todos los administradores es fundamental para que mitigemos el impacto de este coletazo del fenómeno del niño.

Recuerden como siempre, IBAL contigo.